

ANTE ANUNCIO DE TRASLADO

# Vecinos del sector La Marquesa se movilizan para defender el Cesfam Curicó Centro que les atiende

**Ante posible traslado.** Dirigentes señalan que “no pueden desvestir un santo para vestir otro”.

**CURICÓ.** Bastante preocupación existe en la junta de vecinos Monseñor Manuel Larraín, sector La Marquesa Uno, como también otros conjuntos habitacionales aledaños por el anuncio realizado por las autoridades municipales y del Departamento de Salud que el Cesfam Curicó Centro, ubicado en avenida Freire, se trasladará a dependencias del ex Hospital de Emergencia.

La inquietud fue dada a conocer a diario La Prensa por la presidenta del sector afectado con esa determinación, Berta Urrutia Roa, quien manifestó que es inconcebible que se “quisiera desvestir un santo para vestir otro” y que los vecinos han tomado la determinación de movilizarse para mostrar su disconformidad con esta decisión, destacando que ese Centro de Salud Familiar fue el resultado de una campaña realizada por los vecinos hace muchos años, para lo-



La presidenta Berta Urrutia junto a la secretaria Carolina Álvarez y directora Marisol Trigari.

grar este recinto y que no quieren perderlo.

## DERECHO ADQUIRIDO

“Para que se hiciera realidad este Cesfam, todos los vecinos aportamos con nuestra firma, incluso mu-

chos uniformados de Carabineros y Ejército que no lo iban a ocupar, igual aportaron para que el resto de los vecinos se beneficiaran; por lo tanto, este Centro de Salud Familiar es un derecho adquirido. Nosotros no nos oponemos

que se cree otro Cesfam, lo que queremos es que no nos quiten el Cesfam que con mucho esfuerzo logramos”, expresó la dirigente. Berta Urrutia agregó que se debe crear Centro de Salud Familiar, que atienda a los miles de curicanos

que viven en el barrio centro sur de la ciudad, quienes están pidiendo un recinto de salud, donde están las poblaciones Caupolicán, John Kennedy, Magisterio, Libertad, Guaiquillo, Portales, Santa Inés y otras que tienen que cruzar toda la ciudad para llegar a atenderse al consultorio Freire. “Queremos que ellos tengan su local y nosotros conservar el nuestro, pero no como el hermanito pobre como lo han anunciado, sino con todo lo que existe actualmente”, expresó la presidenta vecinal.

## MUCHOS ADULTOS MAYORES

La dirigente Berta Urrutia agregó que hay que recordar a las autoridades municipales que su sector tiene una población de adultos mayores muy grande, a quienes se les debe considerar no solo con palabras sino con hechos, como es una buena atención en salud ya que se trata de un barrio antiguo.

“En este momento nuestros adultos mayores se ven menoscabados con la determinación que se desea tomar, ya que no van a tener la atención que se merecen si se les quita el Cesfam”, indicó.

Actualmente se atienden en este sector población Mardones, Marquesa Uno y Dos, Villa Freire, Boldo Uno, Boldo Dos, Boldo Tres, Boldo Cuatro, Boldo Cinco, población Mataquito y otros que suman una gran cantidad de familias que no pueden quedar sin su recinto de atención de salud.

“Nosotros vamos a clavar nuestra bandera de lucha y nos vamos a movilizar porque no nos vamos a dejar que nos quiten el Cesfam. Nos dicen que no hay recursos, pero sí los hay, lo que se necesita es que sean bien dirigidos para que vayan realmente a donde tienen que ir”, terminó expresando la dirigente vecinal.